

El nuevo Papa Francisco en la opinión pública.

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 15 de Marzo de 2013 00:00



(Redacción, 15/03/2013) La elección del nuevo Papa, nos ha expuesto a una sobrecarga informativa de tal magnitud, que resulta difícil de digerir, aún para aquellos que trabajamos en los medios de información religiosa.

En *Actualidad Evangélica*, hemos seleccionado una pequeña muestra con algunas reacciones y noticias, de aquí y de allá, con especial atención a lo que los evangélicos argentinos tenían que decir al respecto, dada su cercanía. Algunas de ellas, pueden ser muy reveladoras respecto a la personalidad carismática del, hasta hace unos días cardenal arzobispo de Buenos Aires, y ahora Papa Francisco. Otras, insinúan graves contradicciones.

En general, las opiniones son muy mayoritariamente elogiosas sobre el talante y la personalidad del nuevo Papa, pero también existen voces críticas que denuncian algunas de sus actuaciones y que, pese a que la oficina Vaticana habla de “intento de difamación

El nuevo Papa Francisco en la opinión pública.

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 15 de Marzo de 2013 00:00

infundado”, y que personalidades como el premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, relativizan, nos parece necesario informar, en honor al rigor informativo.

En un término intermedio, entre los buenos deseos y el escepticismo, puede situarse un artículo de opinión del bautista español, Máximo García.

En cualquier caso, lo que aquí reproducimos es la opinión o la noticia de sus autores que, no necesariamente, representan la opinión de Actualidad Evangélica ni de sus editores.



[El Cónclave cardenalicio elige al argentino Bergoglio como nuevo Papa](#)



Federación

[ACIERA saluda la designación del Papa Francisco](#)



["Puedo dar fe de la humildad, calidez humana y cercanía de Bergoglio"](#) (Cristian Franco, evangelista argentino)



[Luis Palau: "El Papa Francisco es un hombre centrado en Jesucristo, que lee la Biblia todos los días"](#)

El nuevo Papa Francisco en la opinión pública.

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 15 de Marzo de 2013 00:00



["Ahora tendré un amigo y hermano en Roma..." \(Cynthia Holton, ex diputada evangélica\)](#)



[Francisco I, el Papa que viaja en el metro de Buenos Aires](#) (por César Dergarabedian)



["Su biografía es la de un populista conservador"](#) (por Horacio Verbitsky, voz crítica contra Bergoglio)



[La Iglesia de Roma ya tiene Papa](#) (por Máximo García Ruiz)

Fuente: Actualidad Evangélica